

Globos de Oro



El narcomusical 'Emilia Pérez' suma nuevos premios —P38 Y 39

Europa se revuelve contra las intromisiones políticas de Musk

París y Londres critican al magnate y Bruselas le pide que X sea neutral

R. DE MIGUEL / M. V. GÓMEZ
Londres / Bruselas

El primer ministro del Reino Unido, Keir Starmer, y el presidente de Francia, Emmanuel Macron, han alzado la voz contra Elon Musk por su apoyo a la ultraderecha y sus continuas intromisiones en la política continental. El

laborista Starmer respondió a los ataques de Musk por un escándalo de abusos sexuales en el Reino Unido ocurrido hace más de una década, y subrayó que el magnate y el Partido Conservador están amplificando discursos extremistas y desinformación en redes sociales. Aunque evitó un enfrentamiento directo, las alusiones del dirigente laborista a quien está llamado a ocupar un papel destacado en la nueva Administración de Donald Trump fueron evidentes. Asimismo, Macron denunció a Musk por respaldar una "internacional reaccionaria" que amenaza la democracia y por influir en elecciones, como las de Alemania, donde Musk apoya al partido ultraderechista Alternativa para Alemania (AfD). El presidente francés alertó también sobre los grandes conglomerados tecnológicos.

Precisamente, la Comisión Europea señaló ayer a Musk y su plataforma X (antigua Twitter) por no cumplir con las normativas de transparencia de la UE, destacando la parcialidad de su algoritmo. En ese sentido, le exigió que su plataforma actúe con neutralidad ante las elecciones alemanas de febrero. —P2

La dimisión de Justin Trudeau pone fin a una era en Canadá

MIGUEL JIMÉNEZ
Washington

El primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, anunció ayer su dimisión tras casi 10 años en el cargo. Trudeau justificó su marcha, que pone fin a una era, por las divisiones internas y en la búsqueda de reducir la polarización, y explicó que permanecerá en el cargo hasta que el Partido Liberal elija a un nuevo líder. Los conservadores pidieron que las elecciones previstas para octubre se anticipen. —P4

Austria abre la puerta a un Gobierno de la ultraderecha

SARA VELERT
Madrid

El presidente de Austria, Alexander Van der Bellen, encargó ayer la formación de Gobierno a Herbert Kickl, líder de la extrema derecha. Si lo logra, será la primera vez que un dirigente ultra esté al frente del país. —P3



La gira de Edmundo González llega a la Casa Blanca. El dirigente venezolano se reunió ayer con el presidente de EE UU, Joe Biden, dentro de los encuentros que está manteniendo antes del viernes, cuando está prevista la investidura presidencial. OFICINA DE PRENSA DE EDMUNDO GONZÁLEZ —P6

ENCUESTA DE 40DB.

Uno de cada seis electores votaría a la extrema derecha

El PSOE y el PP retroceden, mientras Vox se mantiene al alza

NATALIA JUNQUERA
Madrid

El último barómetro de 40dB muestra que el bloque de derecha y extrema derecha sigue fuerte en España. El PP cae al 33% de intención de voto, igualando su resultado de las elecciones de julio de 2023, mientras que Vox

sube 1,5 puntos hasta el 13,8%. Se Acabó La Fiesta (SALF) obtiene un 2,4%. De esta manera, la extre-

ma derecha supera el 16% de los sufragios (uno de cada seis votos). El PSOE pierde apoyo (lograría el 29,5%) y Sumar registra la mayor caída, con 7,2 puntos menos desde las elecciones. La desafección política es alta entre los jóvenes (34%), y las mujeres muestran mayor indecisión. —P16 Y 17

El líder del PSOE en Castilla y León renuncia a la reelección —P18

LOTERÍA DEL NIÑO

78908

El primer premio deja más de 110 millones en León, provincia en la que se vendió íntegramente

JUAN NAVARRO
Valladolid

El Sorteo del Niño dejó ayer más de 110 millones de euros en León gracias al primer premio, el 78908, vendido íntegramente en un centro comercial. El segundo premio, 06766, se repartió en múltiples localidades de toda

España, mientras que el tercero, 66777, benefició a Aldaia, uno de los municipios más afectados por la dana, y donde cayó más de un millón de euros. El sorteo dejó también pellizcos del segundo y del tercer premio en varios municipios de la Comunidad Valenciana —P22 Y 23

Sigue la conversación

EL PAÍS ya está en WhatsApp.



EL PAÍS